



Grund zur Freude hatten die Mitglieder der Jugendgruppe des Schachvereins Hörching in Grieskirchen.

Foto: Huemer

Landesmeister im Schach kommt aus Hörching

HÖRSCHING. Das Schachjahr 2016 startete für die Jugendgruppe des Schachvereins Hörching bei der Jugend-Landesmeisterschaft im Turnierschach in Grieskirchen mit einem vollen Erfolg. In den jeweiligen Altersgruppen kämpfte sie am 4. und 5. Jänner mit über siebzig jungen Schachspielern gemeinsam um die begehrten Medaillen. Bei den Mädchen konnten Sarah Seebacher und Patricia

Pilic überzeugen. Seebacher holte sich den U12-Titel und Pilic wurde Dritte. Elias Seebacher hatte es seiner älteren Schwester nachgemacht, denn nach einer Auftaktniederlage zeigte er einen fantastischen Kampfgeist und gewann das U8-Turnier. Auch die anderen Mitglieder des Vereins zeigten durchwegs gute Leistungen.

**Von unserem Regionauten
Gerald Huemer**

1599853